
编号11955：飞云街道马道

村集体土地的房子，买过来已二

十几年了。已办理了房产证，但

土地证以前没办，现在办不下来

了。这种情况下，想拆了重建可

以吗？

市住建局回复：现在拆建建

设项目主要以团块改造和旧村改

造形式审批，没有零星拆建审批；

但房子被鉴定危房级别为C级时

可以进行局部维修，被鉴定危房

级别为D级时可以进行危房修

理。

危房审批需要提供资料：⑴

住建部门出具的危房鉴定书；⑵

《危房修建审批表》（凭危房鉴定

书到承办处申领）；⑶申请人身

份及危房房产权属证明或证件

（身份证、房产证和土地证）。

编号11967：玉海街道十亩

巷和栏巷等地，由于门牌号比较

少，所以在“瑞安日报”上通知

计划停电的时候没有写明，只有

沿江东路那些大路，请问十亩巷

和栏巷等地的电力是归属于哪条

大路的？方便以后根据停电通知

作出生活安排，谢谢。

市供电局回复：十亩巷、栏

巷等地属于北门变清波449线供

电，区域为竹木街，敬请适时关注

停电信息。如有任何用电方面的

问题或建议，欢迎您随时拨打瑞

安电力海霞 24 小时服务热线

51100005。

编号11994：龙丽温高速瑞

安段到现在还没开工，现在 56

省道经常路阻，请问开工时间是

什么时候，还有何时完工？

市重点办回复：龙丽温高速

公路文成至瑞安段工程作为重大

民生工程，温州市委、市政府对此

高度重视。根据温州市政府的工

作计划，今年5月10日前完成项

目工可报批核准；7月31日前举

行动工仪式 （地点拟定在文

成）；12月25日前项目实质性开

工建设。项目工期预定4年。

（记者 项武龙 整理）

5 月 23 日，滴滴在“两岁生

日”前后效仿微信推出了“抢红

包”的活动，不过这一次红包里的

钱，来自滴滴打车，也只能用在滴

滴打车。打车软件将明贴变成了

暗补，希望再次燃起了消费者的

热情。

记者也试用了一下。通过

“滴滴打车”完成一次打车，并且

用微信支付，就能得到一个红包，

总金额、分成的份数以及每份的

大小都是随机的，可以选择发到

微信群或者朋友圈，给好友们

抢。记者尝试了3次，获得的3个

红包金额都在15元上下，分成7

到10份，单份的金额从0.5元到

10元不等。

据“滴滴打车”官方介绍，只

要用该软件，乘客每一次都有机

会能够拿到红包，机率极高，在

98%以上。
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■记者 郑旦 见习记者 林子涵

“滴滴打车”不补贴了，你还会用吗
瑞安网友说：该用的还是会用

5月17日，国内两大打车软件滴滴、快的几乎同时宣布了停止对乘客的现金补贴，这个消息也宣告了将近

半年的打车软件烧钱大战告一段落。这几日来，《瑞网议事厅》微博的不少网友都在谈论这事儿，他们直呼“补

贴不要停”。

据悉，微信支付自取消补贴后，打车费用的比例从85%降到70%左右，而瑞安的订单数有下降，瑞安人对微

信支付的习惯是否已经形成呢？

“滴滴打车最近将司机的补贴

从3元下调到2元了。其实，这对

我们的生意影响不大。”出租车司

机王师傅介绍，补贴下调后，乘客

用打车软件下单的量确实有所减

少，但是他们主要还是拉路边招手

的客人，总体来说，收入不会受到

太大影响。

王师傅是我市较早安装上“滴

滴打车”的司机，目前他已经接了

320多单滴滴生意，王师傅说乘客

补贴取消后，他抢单也没有以前那

么频繁了。

“我不打算用打车软件了。”52

岁的陈师傅因为年纪较大，上个月

才“赶时髦”安装了“滴滴打车”。

他认为，边开车边看手机，耗费心

力，且接单后跑单的多，抢一个跑

远一点的单不容易。“这样下去，眼

睛坏得快，而且容易出事故。”

“滴滴打车对我们司机的补

贴一直降，一直被泼冷水。”32岁

的出租车司机张师傅是第一批开

通“滴滴打车”的的哥，他谈到补

贴下降显得有些失落。

张师傅平时是夜班司机，自

从3月份安装了“滴滴打车”后，夜

班的生意比以前好多了，平均每

天都会有七八单来自软件打车，

但最近感觉用的人明显减少。“我

们司机的补贴倒无所谓，主要是

乘客补贴取消后，用的人少了，这

对我们影响比较大。”

张师傅也反映，自从乘客补

贴取消后，使用“滴滴打车”的乘

客毁单率明显提高。“以前接50单

都没有一个乘客毁单的，昨天就

遇上2个乘客用了滴滴后乘坐其

他出租车走了，让我白白跑一

趟。”

据悉，之前“滴滴打车”对于

毁单1次乘客采取禁用一个星期，

毁单2次的乘客禁用两个星期的

措施，乘客补贴取消后很多乘客

对禁用措施就无所谓了，导致毁

单率大大提高。

“对于烧钱补贴的节奏，我只

想说，请继续。”市民李小姐说，自

从“滴滴打车”进驻瑞城以来，她

瞬间从“公交族”变身“的车族”。

取消乘客补贴后，李小姐回归“公

交族”。她说：“除非是紧急用车，

在不省钱的情况下，我还是会选

择公交车或公共自行车。”

昨天，记者随机采访了20名

使用过“滴滴打车”的市民。多数

持有相同的看法，就是“能方便就

用，能招手打到就不用”。市民反

映瑞安尤其是瑞安市区打车还是

比较方便的，所以对于滴滴的依

赖度不太高。

“使用滴滴一是图优惠，二是

图个新鲜。现在乘客没有补贴

了，就不太想使用。”市民周先生

说。但对于加价、给小费打车，多

数人表示不会去用。

家住莘塍的90后吴先生在

万松西路一家公司上班，以前最

怕下班打车了，每次打车都要等

上好久，他说：“现在没有这样的

顾虑了。下班前15分钟，用“滴滴

打车”把车叫好，出门就有车了。

对于离市区比较远的居民来讲，

滴滴用得还是比较多的。

对于打车取消返现补贴，吴

先生认为很正常，“各种优惠政策

出台本身就是为了让大家增加对

打车软件的依赖。这些优惠终将

会消失。”但吴先生认为，总有像

他这样的市民依然会离不开打车

软件。

瑞城司机表示收入影响不大

最近毁单率高了不少

多数市民愿意继续使用

“后补贴时代”到来

集体土地房子可否拆了重建

十亩巷和栏巷的电力归属哪条路

龙丽温高速瑞安段何时开工


